

Werte Schachfreunde.

Soeben wurde ich darauf hingewiesen, dass Dietmannsried nun eine Doppelrunde austragen möchte.

Auch möchte ich die letzte gemeinsame Doppelrunde nach Augsburg verlegen (Fahrstrecke Dietmannsried/Memmingen -> Rain).
Nach Augsburg fährt es sich von allen Mannschaften am einfachsten und die Reisezeit hält sich für alle in Grenzen.

Alles nochmals dann anfang nächsten Jahres.

Für die Einzelrunde am 04.12.2010 dürfte alles klar sein.

Mit sportlichem Gruß

Alexander Wodstrschil
Spielleiter SSJ

Am 7. November 2010 18:40 schrieb Alexander Wodstrschil
<alexander.wodstrschil@googlemail.com>:
Werte Schachfreunde.

Heute habe ich die Mannschaftsmeldungen im Ligamanager abgeschlossen. Änderungen sind nun nur noch über mich möglich.

Anbei sowie im Ligamanager eingetragen erhaltet ihr die Paarungen.

Bei den Doppelrunden: Die Vormittagsrunde beginnt um 9:30 Uhr. Bei Maximaler Spielzeit ist um 13:30 Uhr die Vormittagsrunde beendet. Die Nachmittagsrunde beginnt nach einer Stunde Pause um 14:30 Uhr. Es ist nicht zwingend, dass die Nachmittagsrunde um 14:30 Uhr beginnt. Ich appelliere jedoch an die Vernunft der Mannschaftsführer sowie Betreuer, dass beide Mannschaften und alle Spieler eine angemessene Mittagspause haben.

Alle Mannschaften haben 3 "Heim-" und 3 "Auswärtsspiele". Leider ist es mir nicht immer möglich gewesen, abwechselnd zu paaren.

Leider haben sich nur Kriegshaber und Rain bereit erklärt, eine Doppelrunde auszurichten. Die 1. Runde wird als Einzelrunde durchgeführt. Den Spielbeginn habe ich auf 13:00 Uhr festgesetzt. Allerdings können sich beide Mannschaftsführer auf einen anderen Start einigen.

Falls noch Fragen oder Wünsche bestehen, mir bitte per Mail mitteilen.

Mit sportlichem Gruß

Alexander Wodstrschil
Spielleiter SSJ